



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 14 août 2015

## Communiqué de presse

### **Sauvetage d'un pilote de jet ski au large de Saint-Martin**

Le centre de sauvetage de Curaçao a contacté le CROSS AG (Centre Régional Opérationnel de Surveillance et de sauvetage), jeudi 13 août à 10h40, pour signaler qu'un jet ski, faisant la liaison Saba vers Saint-Martin, était en difficulté.

Le CROSS AG a immédiatement coordonné une opération de recherche et de sauvetage pour essayer de retrouver la personne en difficulté. Un aéronef et un navire français ainsi que plusieurs moyens nautiques des « Coast Guard » de Sint Marteen ont participé à cette recherche.

La personne a finalement été repérée par l'aéronef, récupérée par le bateau de la douane française puis transbordée sur un navire des Coast Guard de Sint Marteen pour une prise en charge médicale à quai. L'homme aura passé, au total, plus de six heures dans l'eau.

Les équipements de sécurité du pilote de jet ski ont permis un dénouement heureux de l'opération :

1. Il portait un gilet de sauvetage et a pu flotter pendant de nombreuses heures sans s'épuiser ;
2. Il était équipé d'une radio (VHF portable) et a ainsi pu prendre contact avec les unités de recherche lorsqu'elles étaient à proximité.

Même en jet ski, l'emport d'un équipement individuel de flottabilité est obligatoire et la présence d'une radio (VHF portable) est vivement conseillée pour pouvoir joindre les secours en cas de panne ou de détresse.

Contact réservé aux médias :

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 – ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr 1/1